

NU-CAN-575
2019-09-19



Assemblée au Canada

MONTREAL, Canada - Aujourd'hui le 18 Septembre, les confrères travaillant dans la Province du Canada se sont réunis au Sanctuaire Marie Reine des Cœurs Montréal pour une journée de Province. Cette année, nous avons le privilège de partager avec une délégation des Etats Unis, composée du Père Thomas Pot le Provincial et son conseiller Donald Lasalle, nous joint. Le Père Luizinho, Supérieur Général, ainsi que le Provincial de la vice-Province de Madagascar, le Père Bruno, aussi étaient avec nous. Dans une ambiance très fraternité nous avons partagés les joies et les défis dans les différents ministères et situations que les Province du Canada et des Etats Unis vivent. Malgré les défis, nous avons pu dire à l'un et l'autre à la fin de la rencontre « la mission continue » parce que l'espoir est plus grand que les difficultés. Un conseil joint, Canada-Etats Unis, va avoir lieu demain pour conclure.

P. Doris Sullivano, SMM